# おめでとうございます



「第56回全国高等学校定時制通信制体育大会陸上競技大会」に出場される 龍野北高等学校定時制課程3年三田雄斗さん(中央)と阿嘉穂佳さん(右)、また 「同バドミントン大会」に出場される3年原田丈一郎さん(左)が市長を表敬訪問 し、「練習の成果を発揮し、精一杯がんばる」と意気込みを語ってくれました。

### コミュニティバスに乗って 「ちょい旅」

新舞子浜



たつの市国際交流協会が、コミュニティバスで行く新舞子への小 旅行を企画したところ、外国にルーツを持つ住民をはじめ、24名の方 が参加されました。新舞子浜の心地よい風を受け、家島群島や小豆 島を眺めていると、参加者の中には、ふるさとフィリピンの青い海を 思い起こした方もおられ、「ナイスビュー」と何度も言っていました。

# ライトアップを実施!



みつまつり実行委員会が初の試みとして『新舞子砂浜ライトアップ』 を行いました。来場された方は、いつもとは違う幻想的な夏の夜の新 舞子を楽しみました。なお、『新舞子砂浜ライトアップ』の様子は、市公 式YouTubeで動画配信を予定していますので、ぜひご覧ください。

# 夕の願いが届いた



しんぐうNextの主催で新宮総合支所に笹飾りを設置しました。 短冊に「パトカーにのりたい」と書いた新宮こども園の園児の願い を叶えるため、たつの警察署や地元消防団の協力を得て、パトカー や消防自動車計5台が新宮こども園に大集合しました。園児たちは 車両に乗り込み、警察官や消防士になりきって楽しみました。

## 認定こども園紹介

龍野保育所と龍野幼稚園が統合して、令和3年4月に龍野こ ども園として開園し、0~5歳児81名が、元気いっぱい園生活 を楽しんでいます。

幼稚園を改修して新しくなった園舎では、広くなったテラス で、色水遊びや絵の具遊びをしたり、ボーリング遊びをしたり と、雨が降っても思いきり遊ぶことができ、子どもたちの元気 な声が城下町に響いています。

教育・保育目標である「心身ともに健康で、心豊かな子ども の育成」を目指し、身近な自然や歴史、そして異年齢の子ども 同士の関わりを大切に、生きる力の基礎を育んでいます。



▶幼児教育課(☎64・3126)









# カメラでこんにちは



自分たちで育てた、玉ねぎの皮を使って染物をしました。茶色い皮を煮たら、 透明の水があら不思議!あっという間に黄金色になりました。輪ゴムを使って、子 どもたちがそれぞれが好きな場所をくくって液につけると、魔法のように綺麗な 黄色と白い模様に変身!世界で一つの素敵な模様のハンカチができました。

# PCR検査キットを



株式会社ジー・キューブ様(本社:神戸市)から、PCR検査 キット100セットを寄贈していただきました。新型コロナウイル ス感染症対策として有効に活用させていただきます。

河内幼稚園



地域の方が素敵なお友達を連れてきてくださいました。 「はじめて見る~」「ちっちゃ~い、赤ちゃんやぁ」「かわいい顔 やなぁ」とあっという間に仲良しになりました♥仲間が8匹増 え、賑やかな毎日です。

## 農業体験でサツマイモを

新宮こども園近くの畑



JAさんのご厚意で、5歳児の子どもたちが、こども園近くの畑に サツマイモの苗を植えました。「自分の握りこぶし2個分くらい土の 中に苗を植えてね」と教えてもらって、上手にできました。水やりな どのお世話も頑張ります!秋に大きなお芋ができますように♪

# 合同水難救助訓練を実施



情報とチームワーク、冷静な心が求められる水難救助活動について、二次災害を起こさ ず、迅速に人命救助できるように、たつの、相生、太子の3消防署合同で訓練が実施されま した。楽しい時間が一転してしまう、海や河川での水難。事故の約半数が死亡・行方不明と いった重大事故につながっています。水の事故を起こさないように十分気を付けましょう。

## なにが釣れるかな?

揖西中こども園



トレイや牛乳パック等のリサイクル材を使って、5歳児のク ラスみんなで「魚釣りゲーム」を作ったよ。フグやカニ、カクレ クマノミがいるよ。うまく釣れるかな?ドキドキして面白いよ! 次は、小さい組のお友達も誘って一緒に遊んでみたいな。